

La **enfermedad pulmonar obstructiva crónica** (epoc) es una patología con elevada prevalencia y una de las que produce mayor morbilidad y mortalidad en todo el mundo, situándose como la **4ª causa de muerte**, por delante del cáncer de pulmón, en España.

De acuerdo a los datos del **estudio EPISCAN II**, puesto en marcha por GSK con la colaboración de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), un **11,8 % de la población mayor de 40 años** padecen esta patología respiratoria en nuestro país.

Pese a esta elevada prevalencia y mortalidad, la epoc sigue siendo una **enfermedad desconocida** por la mayoría de la población.

Con motivo del Día Mundial de la enfermedad, GSK y la Cátedra RespiraVida presentaron **“La bicicleta de Esther”**, un documental dirigido por el cineasta Ander Duque, con el objetivo de sensibilizar a la población general sobre las graves consecuencias que acarrea esta patología día a día a las personas que la padecen.

En ella, se retrata la vida de Esther, una mujer con epoc, y su marido, Antonio. Los dos, jubilados, tratan de superar las barreras a las que se enfrentan por culpa de esta enfermedad. Esther narra en primera persona las dificultades en las que se ve envuelta tras ser diagnosticada de esta patología,

“TE DAS CUENTA  
CÓMO HAY  
QUE VIVIR  
CUANDO TE VAS A  
MORIR”

Esther Gómara. Paciente epoc y protagonista del documental



5,6K

espectadores



LA BICICLETA DE ESTHER

La epoc vista desde los ojos de una persona que la padece